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«Il Comune ritiri il bando della nuova seggiovia»

 L’AQUILA «L’Amministrazione comunale dell’Aquila e il suo Centro turistico del Gran Sasso ritirino
subito il bando di gara d’appalto per la nuova seggiovia e ridiscutano pubblicamente il piano di sviluppo
del Gran Sasso». Una posizione netta quella del Coordinamento EmergenzAmbiente Abruzzo 2014 (che
riunisce 29 associazioni e movimenti per la tutela dell’ambiente della nostra regione), cui ha aderito anche
FederTrek, che già con la manifestazione del 3 maggio a Campo Imperatore hanno concordato «con la
Scuola dei maestri di sci e con gli imprenditori del Gran sasso - si legge in una nota - sull’assoluta
necessità di sostituire la vecchia seggiovia “Fontari-Campo Imperatore” con un nuovo impianto più
moderno ed efficiente: va smantellato però il vecchio impianto e sostituito con uno nuovo, utilizzando gli
stessi siti già danneggiati e lo stesso tracciato. I candidati saranno chiamati ad assumere pubblicamente
questi impegni in un’assemblea che si terrà il 14 maggio, alle ore 18, presso la Circoscrizione "Portanuova"
a Pescara in Piazza Grue».
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